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OGGETTO: SEDUTA  DEL 29.12.2022  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIDUE il giorno VENTINOVE del mese di DICEMBRE alle ore 10.00 in Lucca 
nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, 
nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Liquidazione servizi GG.VV. 2021: determinazioni 
4. Centro di Sosta Selvaggina: approvazione Regolmento 
5. Convenzione ATC PT per Centro di Sosta Selvaggina: determinazioni 
6. Caccia al Cinghiale: revisione regolamento 
7. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Alberigi, Dati, Del Chiaro, Fontana, Giannecchini, Vannucci (entra 10.30),  
    
 Assenti giustificati Pellegrini, Pelliccioni 
 
Assenti non giustificati: // 
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC Lucca 
 
 
Alle ore 10.12 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente fa presente della richiesta pervenuta dall’ente parco MSRM di fornitura di GGVV di cui all’art.51 
della L.R.3/94 per interventi di controllo e contenimento della fauna selvatica. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale seduta precedente 
 

Viene chiesto di modificare la dicitura riguardo alle comunicazioni del presidente e precisamente sostituire la 
frase ……“l’associazione dei comuni riconosce” ……. con (l’Unione dei Comuni della Garfagnana riconosce)…….  
 

Il verbale così modificato viene messo in votazione 
 

Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
 
 
Alle ore 10.30 entra il consigliere Vannucci 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Liquidazione servizi GG.VV. 2021: determinazioni 
 

Il Presidente dice che dopo verifiche e controlli ulteriori si è giunti alla determinazione della spesa da liquidare. 

La somma conseguente è derivata dal computo dei servizi fatti così come ordinati dalla Polizia Provinciale.                      

 

 Dati dice che in futuro devono essere fatti regolamenti certi. 
 
Della Nina dice della necessità di redigere un protocollo operativo di intesa con Polizia Provinciale – 
Associazioni Venatorie e ATC per stabilire una volta per tutte le procedure chiare di esecuzione dei servizi nel 
rispetto alle normative vigenti.           
 
Il Presidente concorda e dice della necessità dell’incontro da farsi quanto prima.  
 
Dati precisa che lo schema di servizio e relativo importo doveva essere stato liquidato dal vecchio CDG.       

 

Si mette in votazione l’approvazione del punto 3 

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Vannucci 
Alberigi   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
Dati   

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

Centro di Sosta Selvaggina: approvazione Regolamento 
  

 
Dati propone di posticipare l’approvazione del regolamento per un passaggio alle AAVV. 

 

Il Presidente dice di approvare la bozza per farla visionare alle associazioni.  

 

Dati chiede se c’è soluzione per il centro di controllo ungulati dal primo gennaio in poi.                                         
 
Il Presidente dice di prolungare la gestione presso “il Reattin” almeno fino al 31 gennaio 2023. 

 

Vannucci chiede chi e come avvengono i controlli di gestione nel CDS.                                                                       

 

Il Presidente spiega delle tecnologie presenti e della responsabilità del gestore/utilizzatore.                                                                  

 

Viene messo in votazione l’invio della bozza del regolamento alle AAVV e la richiesta al “Reattin” di prolungare 
l’attività di misurazioni al 31 gennaio2023.                                                                                                   

 

Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 

 
Convenzione ATC PT per Centro di Sosta Selvaggina: determinazioni 

 

Il Presidente informa dell’incontro tenutosi nella sede della ATCPT11 per il rinnovo della convenzione in 
scadenza il 31 dicembre 2022 per l’utilizzo del CDS di Pescia (PT).     
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L’ATC PT 11 chiede per il rinnovo della convenzione di aumentare la cifra concordata precedentemente da Euro 
2.500,00 a  Euro 3.000,00, visto gli aumenti dell’energia elettrica.                                                                                              
Chiedono inoltre la nomina da parte della ATC LU 12 di una figura che svolga le funzioni di responsabile quando 
necessario.                                                                                                                                                                      
Nella convenzione si accetta inoltre l’invio/cessione delle carcasse di selvaggina allo stesso CDL utilizzato da 
ATC PT 11.  

                                                                                                                                                                            

Il Presidente indica in Danilo Della Nina la figura da nominare come responsabile del CDS di ATC PT 11.                             

 

Si mette in votazione la proposta così come presentata.                                                                                            - 

 

Il Comitato all’unanimità approva 

 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 

 
      Caccia al Cinghiale: revisione regolamento 

 
 

Il Presidente propone di modificare il regolamento caccia al cinghiale in braccata all’art.8 cancellando il 
comma 3 e aggiungendo a piè di articolo la dicitura “E’ consigliato (non obbligatorio) segnalare lo 
svolgimento dell’attività disponendo tabelle indicanti (Braccata al cinghiale in corso), sulle principali vie 
di accesso percorribili da automezzi”.   

                                                                                                                                                                     

La proposta viene messa in votazione.   

 

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Vannucci 
Alberigi   
Del Chiaro   
Della Nina   
Fontana   
Giannecchini   
Dati   

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva 

 

Il Comitato con voto di maggioranza approva I.E. 

 

                                                                              - 

Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 

Varie ed eventuali 
 
 

Il Presidente fa presente di due preventivi richiesti per lo smaltimento di materiali vari con importi abbastanza 
alti e da valutare.    
                                                                                                                                                                                                  
Poi dice della necessità di individuare un tecnico elettricista per far ripristinare parte dell’impianto elettrico 
caldaia.                                                                                                                                                                         

  
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 12.00 

 
 
 
 

              IL REDATTORE                                                                       
              Danilo Della Nina                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 20.01.2023 
 


